



Clasificados Popayán

15 h · 🌐



"En #CEO nos sentimos orgullosos de poder servir a los caucanos, por eso celebramos a nuestro cliente No. 400.000, la Sra. María Bonifacia Sandoval Ordóñez, del municipio de Popayán.

Hace 10 años, cuando iniciamos operaciones en esta tierra maravillosa, recibimos 267.000 usuarios con quienes nos comprometimos de corazón para brindarles soluciones energéticas con calidad y continuidad. Por ello, durante esta década hemos invertido 435 mil millones en la instalación de 10.500 k.m. de redes eléctricas, que nos permitieron ampliar nuestra cobertura y llegar a más hogares, incrementando así nuestro equipo de aliados para aportar al desarrollo sostenible del Cauca.

Este logro nos inspira a trabajar aún más cerca de nuestra gente y a continuar iluminando vidas con la buena energía que nos caracteriza".



¡ Llegamos a los  
**400.000**  
clientes llenos de  
**buena energía !**



2

2 veces compartido



Me gusta



Comentar



Compartir



Escribe un comentario...

